



Polémico equipo israelí de ciclismo cambia de nombre y dueño

Description

(Barcelona, España) El equipo Israel-Premier Tech (IPT), que provocó intensas protestas en la pasada Vuelta a España, fue presentado ayer bajo el nombre NSN Cycling, y uno de sus propietarios es el exfutbolista catalán Andrés Iniesta.

El exinternacional ibérico es cofundador de la agencia de deportes y entretenimiento NSN, que se asoció con la plataforma de inversión global suiza Stoneweg para hacerse cargo de la formación israelí.

Sobre todo quiero disfrutar de este nuevo capítulo, adentrarme mucho más en el ciclismo. Si algo nos enseña el ciclismo es el trabajo en equipo, que hará que todos nos sintamos orgullosos, afirmó Iniesta en el lanzamiento.

El club, que competirá bajo licencia suiza esta temporada con una «estructura española», fichó a principios de diciembre al eritreo Biniam Girmay como uno de sus máximos exponentes.

Estamos muy ilusionados, motivados, con muchas ganas de compartirlo, de trabajar duro. Ojalá podamos hacer cosas bonitas y que la gente lo pueda disfrutar, agregó el excentrocampista.

IPT era propiedad del multimillonario canadiense-israelí Sylvan Adams, pero su presencia en la ronda ibérica este año provocó airadas protestas por parte de simpatizantes propalestinos, que ocasionaron interrupciones en varias etapas.

La formación mantiene una disputa contractual con el ciclista canadiense Derek Gee, quien terminó su contrato con IPT antes de la Vuelta a España debido a «creencias personales», en medio de la ofensiva de Israel en Gaza.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025